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Oltre 2 mila firme raccolte per reinserire l’insegnamento all'Artistico

16 Maggio 2020 Aprire un liceo a Cervia? Per il capogruppo di Lista per Ravenna, Alvaro Ancisi,

Ravenna ha la precedenza. 

“Per contribuire a rilanciare con forza il ruolo di Ravenna come Capitale del Mosaico – scrive infatti

Ancisi - occorre che Comune e Regione aprano un confronto con il Ministero per istituire nelle

Scuole Medie Superiori l’indirizzo ‘Mosaico’ al Liceo Artistico Nervi-Severini, con prova di esame di

Stato e discipline progettuali dedicate al mosaico. Occorre inoltre ripristinare concorsi e graduatorie

per arruolare insegnanti con titoli specifici”. 

Ancisi, nel criticare l’atteggiamento fin qui tenuto da Comune, Provincia e Regione, ricorda

“l’impegno assunto il 28 febbraio 2017, quando il consiglio comunale, approvando all’unanimità un

ordine del giorno firmato per primo dal sottoscritto, gli chiese di restituire all’ex capitale mondiale

del mosaico il perduto insegnamento di quest’arte nelle scuole superiori". 

Il 21 luglio glielo sollecitarono all’unisono due commissioni consiliari, ricordandogli tra l’altro che:

“In vent'anni abbiamo distrutto sei scuole del mosaico a Ravenna. Il brand Ravenna-mosaico nel

mondo è in grave difficoltà” (Marcello Landi, già preside del Liceo Artistico); “Noi dobbiamo saper

offrire alla città una prospettiva futura, su cui costruire un sistema di nuove opportunità

professionali, culturali, con alle spalle una formazione specifica su cui investire” (Chiara

Francesconi, presidente della commissione Istruzione); “Il Liceo Artistico fa un buon lavoro, da

tutti riconosciuto, ma quanto si potrà durare ancora se, nel frattempo, sparisce l'insegnamento del

mosaico, e con esso gli insegnanti? Occorre considerare pure i problemi legati all'educazione, alla

formazione, al mercato” (il sottoscritto). 

Ben 2.107 firme furono raccolte per reinserire a Ravenna l’insegnamento del mosaico.

Conclude Ancisi: “ Perché non è stato fatto è la domanda che pongo con questa interrogazione,

salvo chiamare successivamente il consiglio comunale a discuterne nuovamente, prima che tutti,

sindaco/presidente della Provincia e consiglieri comunali, scadiamo inutilmente tra un anno,

celebrando il funerale del mosaico”. 
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